

Editorial

Rugarcía Torres, Armando

1996

<https://hdl.handle.net/20.500.11777/5423>

<http://repositorio.iberopuebla.mx/licencia.pdf>

EDITORIAL

Una vez más un número plural de *Magistralis* toca la punta de su mente y corazón.

La mayoría de los primeros artículos giran alrededor de ese vínculo tan llevado y traído: universidad y sociedad. Nunca le había hecho tanta falta a la Universidad esa conjunción copulativa.

Tres jesuitas y un casi jesuita según dicen abren este número de *Magistralis* que celebra sus cinco años de existencia, edad en la cual, según los versados en las publicaciones, alcanzó su mayoría de edad.

El escrito de Gorostiaga, revolucionario como gran parte de lo que escribe, presenta el drama de la pobreza y la desigualdad social y propone una relación con el quehacer universitario.

Carlos Escandón y Gabriel Anaya, ambos jesuitas, plantean —el primero— un tema por demás relevante en el contexto universitario: familia-valores, y el otro, un tema de actualidad en las universidades: valores (cristianos)-plan de estudios.

Magistralis, siempre actual, reitera el problema fundamental de la educación en el presente: la formación moral de los estudiantes, es decir, preparar a los niños y jóvenes a tomar sus decisiones con mayor responsabilidad social.

Sigue la tempestad de ensayos, notas, poemas y artículos de profesores y alumnos del Sistema Educativo de la Universidad Iberoamericana, en los que se perciben aromas humanistas. La UIA se reafirma como una universidad preocupada por el hombre, sobre todo el más necesitado. Son las personas y su crecimiento el motor del quehacer académico de la UIA y no otra cosa.

Remato este editorial agradeciendo a los autores su contribución y a Javier Jiménez Brito su atinada labor editorial por estos cinco años.

ARMANDO RUGARCÍA
Junio 1996